Stimmgewaltig, harmonisch, einfühlsam

Shanty Chor Dümmersee ersingt Spenden in Höhe von 2500 Euro für wohltätige Zwecke

LEMFÖRDE . Das alte Jahr ist vorüber, für den Shanty Chor Dümmersee Anlass, einen Rückblick auf 2013 zu halten. "Dabei liegen uns nach vielen Konzerten in Norddeutschland und auch in Holland, in denen wir im Laufe des Jahres mit unserer Shantymusik tausenden von Zuhörerinnen und Zuhörern viel Freude bereitet haben, die Benefiz-Weihnachtskonzerte besonders am Herzen", sagt Vorsitzender Dieter Hohlt.

Von Ende November bis Ende Dezember hat der Chor insgesamt fünf Benefiz-Weihnachtskonzerte gegeben, in den evangelischen Kirchen in Wehdem, Rahden und Bad Holzhausen, in der katholischen Kirche in Lemförde und im Seniorenhaus "Waldblick" in Lemförde. Bei allen Konzerten lag die musikalische Leitung in den Händen von Peter Gondek. Zu den Konzerten sind laut Hohlt bei freiem Eintritt insgesamt weit mehr als 1000 Gäste gekommen. "Alle Kirchen waren sehr gut gefüllt", freut sich Hohlt.

Stimmgewaltig, aber sehr konzentriert, äußerst harmonisch und feinfühlig,



Der Shanty Chor Dümmersee bei seinem Konzert in der katholischen Kirche in Lemförde. • Foto: Archivfoto Bechtel

brannte der Shanty Chor Dümmersee ein Feuerwerk maritimer, aber auch herkömmlicher und bekannter Weihnachtslieder ab, von dem die Besucher durchweg begeistert waren. Sie dankten es dem Chor mit der Forderung von Zugaben und Standing Ovations. Durch das zweistündige Programm führte in seiner humorvollen, aber sehr informativen Art, Rainer Schieffer. Aufgelockert wurde das Programm mit Weihnachtsgedichten und Weihnachtsgeschichten, vorgetragen von Werner Hoppe

und Bernhard Rossa.

Erfreulich waren laut Dieter Hohlt die Spenden, die in den Kirchen eingesammelt wurden. Insgesamt kamen rund 2500 Euro zusammen, die für wohltätige Zwecke zur Verfügung gestellt wurden. In den Genuss der Spenden kamen in der katholischen Kirche in Lemförde das Hospiz. In Rahden dient die Spende Kirchturmsanierung. Über die Spenden in Bad Holzhausen freut sich die Deutsche Seemannsmission. Und in Wehdem finden die Spenden in der musikalischen Jugendarbeit in der Kirchengemeinde eine sinnvolle Verwendung.

"Der Shanty Chor Dümmersee dankt recht herzlich für diesen erfreulichen Spendenerfolg", sagt Hohlt auch im Namen seiner Mitstreiter.

Seiner Aussage zufolge wird sich der Chor auch 2014 darum bemühen, seinen Zuhörerinnen und Zuhörern ein vielseitiges und musikalisch anspruchsvolles Programm anzubieten. Seine neue CD "Adios, Leinen los" wird sehr gut angenommen und ist in den Lotto-Annahmestellen in Lemförde und Stemwede, aber auch im Euro-Fuchs Lemförde und der Tankstelle Lustig (Raiffeisen) in Hüde sowie bei Chormitgliedern käuflich zu erwerben.

Shantyfreunde als weitere Sänger sind jeder Zeit herzlich willkommen. Auch über einen weiteren Akkordeonspieler oder eine Akkordeonspielerin würde sich der Chor freuen. Die Übungsabende sind immer montags in der Zeit von 17.15 bis 19.30 Uhr in Tiemann's Hotel in Stemshorn.

www.shantychor-duemmer-

DK-07012014 Ertrag Weihnachtsbenefizkonzerte für wohltätige Zwecke